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Zitat von juninho 

Dir ist schon klar, dass wir immer mal verletzte Spieler haben, die dann, um deine
Worte zu gebrauchen, "keinen Output bringen". Das wird sich leider nicht verhindern
lassen. Damit muss man fast schon planen, zumal beim Glubb, wo jeder Kreuzbandriss
gefühlt länger als ein Jahr dauert...

Ich wollte eher damit sagen, "wie haben zu viele Spieler die keine Rolle spielen". Sepsi, Brecko,
Alushi

Kirschbaum verdient auch als Nummer 2 (aktuell) viel zu viel. Das mal Transfers wie Hufnagel
und Jäger dabei sind, dass passiert jeden Verein, aber die Beiden gehören nicht zu den
Spitzenverdienern, die 3 erstgenannten schon.

Prinzipiell gehören Sepsi, Brecko, Alushi, Hufnagel und Jäger die gesamte Saison nicht zum
18er-Kader. Da wird einfach über eine Millionen verbrannt. Bei einem verbleib in Liga 2 wird
auch nicht jeder Spieler 1:1 ersetzt. Lippert ist schon da und bekommt erstmal die Chance.
Fuchs ersetzt Alushi und Hufnagel. Einen billigere Nummer 2 bekommt man auch. Genauso ist
es bei Petrak. Er bekommt wahrscheinlich ein gutes Gehalt, pendelt aber oft zwischen Bank und
erste11.

Das sich mal ein Spieler verletzt, dass passiert jeden Verein. Wir hatten in den letzten Jahren zu
viele Spieler, die keine Perspektive bei uns hatten. Sylvestr, Kutschke, Evseev .....diese Spieler
waren teuer, weil sie praktisch keinen Ertrag gebracht haben.
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